

Une éco-manifestation, une aventure !



Cette année, le thème des concours retenu par notre fédération est « l'aventure et les aventuriers ». Ce sujet tombe à point nommé car les membres du comité d'organisation du congrès d'Arcachon (COCA) se lancent dans cette folle aventure du 43ème Congrès de la FNASCE.

Mon surnom ? « Follie Chon », personnage de la famille des « Chons » que l'on m'a donné lors du congrès de Boulazac (cette perle blanche qui sort de l'huitre). Depuis, ce nouveau nom me colle à la peau au risque parfois d'en surprendre plus d'un, et de me dire : va dormir que l'on puisse ingérer tes idées ! Mais comme toutes les idées lancées, elles suivent leur chemin, mûrissent, éclairées par les lumières (sans rejet de gaz à effet de serre) de chacun des membres du COCA.

Bien sûr, nous avons des incertitudes dans lesquelles les horizons se brouillent parfois mais ce travail révèle en nous la créativité et l'envie de bien faire et de faire bien ! **Je vous le dis : toute une aventure cette organisation du congrès !!!**

Chaque jour qui passe, les aventuriers du COCA prospectent, pour produire et organiser ce 43ème congrès. Quand tout à coup, un grain de folie nous a pris : ce sera un congrès « Développement durable » ! Le COCA se transforme alors en COach Carbone...

Petit à petit , ce défi nous nous y imprégnons, à tel point qu'il change notre façon de travailler, de penser, remet en cause notre organisation, nos convictions, et nous allons au fil des semaines vous faire partager ce défi.

Qu'on se le dise, Arcachon sera un congrès « éco-responsable » !

Ne l'entendez vous pas résonner dans votre tête ? La raison, il faut l'entendre : n'ayons pas peur de cette aventure qui nous rendra plus fort pour l'avenir de nos enfants et de cette planète qui chaque jour nous donne l'occasion de vivre de superbes aventures de convivialités. Chaque jour qui passe fait se souder cette bande de bénévoles autour de ce projet commun : réussir le premier congrès éco-responsable !

Vous le savez une famille se querelle, se dispute mais dans l'effort se resserre. **Soyons fous, avançons et partagez avec nous ce projet.** Soyez éco-responsable dans vos modes de déplacement pour votre venue sur Arcachon !

Venir en Gironde, département ô combien riche en terroir et quel terroir ! Celui de BACCHUS. Nous pourrions même nous permettre l'audace de pousser le vice de nous vêtir de simples feuilles de vigne. Quelle tenue «éco-responsable» ! A vous de la concevoir. Ce congrès sera ce que vous voulez en faire.

Quand aux pioux-pioux, je vous attends et j'espère que vous apprécierez cette nouvelle «intégration» que nous vous réservons. **Longtemps on se rappelle de son premier congrès, de ce bain d'amitié** pris en groupe. Jamais on ne sait senti si entouré, si chouchouté par les «dinosaures» du monde associatif.

Alors, attendez-vous à vivre tout au long de la semaine, avec des calculs, des défis, des attentions, et des gestes éco-responsables. Sûr que cela changera vos manières de fonctionner et de vivre la semaine du congrès. Une semaine de congrès développement durable qui vous fera travailler les méninges, les bras, les jambes. Mais quel plaisir vous aurez en fin de semaine d'en récupérer les bénéfices : tout d'abord en poids, oui en kilos de CO2 rejetés et puis nous vous préparerons des petites surprises de fin de congrès... et oui on sème toute la semaine, normal de récolter en fin de congrès !!!!